

# Chaires de recherche

*Une expertise de haut niveau pour relever les défis sociétaux*



**L'Université de Pau et des Pays de l'Adour compte une trentaine de chaires d'expertise de haut niveau pour relever, notamment, les défis majeurs de la transition énergétique et environnementale, et, plus largement, de la société.**

Sur une période de cinq ans en moyenne, chaque chaire conjugue **activités de recherche** et **formation d'excellence** grâce à une petite équipe de recherche, dirigée par une personnalité scientifique reconnue.

Ces chaires permettent également d'accroître les collaborations partenariales et internationales.